

Vecinas de Villa Francia en Maule reciben educación financiera gracias al Fosis



De manera inicial y en forma directa, casi un centenar de mujeres jefas de hogar, junto a distintas organizaciones sociales, deportivas, funcionales y comunitarias del populoso sector Villa Francia de la comuna de Maule, se verán favorecidas por los virtuosos efectos y los resultados derivados del Programa Apoyo al Presupuesto Familiar, coloquialmente conocido como Juntos Más Barato – Educación Financiera.

Este innovador programa del Gobierno de Chile, implementado a través del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, fue lanzado y presentado a la comunidad, explicando cada una de las etapas de su ejecución que se desarrollará durante los próximos 8 meses, fortaleciendo habilidades de educa-

ción financiera y optimización de presupuestos familiares, a través de una estrategia formativa basada en talleres presenciales y virtuales en temáticas como identificación y análisis de gastos y elaboración de mecanismos de ahorro para la disminución del endeudamiento de las familias participantes.



La Directora Regional del FOSIS, Andrea Soto Valdés, detalló que la iniciativa "agilizará las compras colectivas, permitiendo acceder a alimentos, implementos de higiene y otros de primera necesidad, a precios de mercado más accesibles y justos para optimizar los presupuestos personales, familiares y colectivos. Asimismo, desarrollaremos estrategias de ahorro, generaremos ahorro familiar y mejoraremos su presupuesto a través de asesorías y acompañamiento a estas jefas de hogar y a las diversas organizaciones comunitarias participantes".

La correcta ejecución y el buen resultado de este tipo de programas impulsados por el Gobierno, en la búsqueda de entregar nuevas oportunidades y mejorar la calidad de vida de las



familias maulinas, requiere del compromiso, aporte, participación y apoyo de las personas, las vecinas, los líderes comunitarios y de las autoridades.

Por tal motivo y como una forma de refrendar y asegurar el apego y la participación de todos los actores mencionados, las presentes firmaron un Acta de Compromiso para procurar por los buenos resultados de este programa, cuya inversión total considera \$32.100.000.

La vecina María Elena Fuentes recordó que cuando "me avisaron de este

proyecto yo dije de inmediato, maravilloso, porque cualquier ayuda a Villa Francia es buena, y más aprender sobre educación financiera para que nos ayuden a ahorrar y a tener mejor calidad de vida ya que ahorrando podremos comprar otras cosas, así es que estamos muy contentas y agradecidas del FOSIS y de las vecinas que han apoyado. Estoy feliz y emocionada con la firma de este compromiso para que todo resulte bien. Me encantó".

Enseguida la dirigente social, Malvina Reyes,

agregó que "la mayoría de las mujeres de acá somos jefas de hogar y nuestros recursos son escasos, entonces este tremendo apoyo que nos está dando nuestro Gobierno de estar en la comuna de Maule, es un gran aporte para nosotras y nuestras familias. Nos han explicado cuál es la fórmula para que compremos más económico y eso se agradece porque cada una pagará sólo lo que lleva, dependiendo de las necesidades de su hogar, y eso se agradece ya que nos ayudará a que rinda más nuestro presupuesto familiar".

Finalmente, la dirigente deportiva, Ana Vilches, valoró al Juntos Más Barato como una iniciativa "genial ya que nos enseñará a programarnos mejor y a ahorrar, y también nos servirá para hacer comunidad ya que será una nueva etapa para salir de la casa ya que últimamente estamos entre la casa y el trabajo y esto igual nos ayudará harto".